Walter Ebinger Züchterportrait



Ich bin am 03.08.1946 in Freudental geboren. Angefangen hat es mit Scheckenkaninchen welche mein Vater zur Fleisch Gewinnung gezüchtet hat dabei waren es immer Scheckenkaninchen egal welche Zeichnung und Farbe . 1959 trat ich dem KLZV Löchgau bei in die damalige Jugendgruppe mit Roten-Neuseeländer. Es dauerte nicht lang dann konnte ich Riesenschecken sw.-ws. Erwerben. Mit dieser Nachzucht trat ich dann 1973 in den Scheckenclub ein das waren im letzten Jahr 50 Jahre, eine lange Zeit mit höhen und tiefen . 1971 wurde ich 2. Vors. Im Verein und 1972 1. Vors. Diesen Posten begleitete ich 45 Jahre. Als ich dann im Club war fing es richtig an mit Schecken zu züchten. Mit den Riesenschecken hatte ich sehr Pech ich musste zwei mal alle Tiere abschlachten da alle den Schnupfen hatten. Nun stand ich da und überlegte was mache ich . Dann kam mein Gedanke die Engl.-Schecken thüringerfarbig, die ersten Tiere bekam ich von Josef Schönauer dem damaligen Kassier des Clubs .

Von nun an stellte ich jedes Jahr zwei mal aus Jungtierschau und Clubschau .In all den Jahren entwickelte sich die Zucht mit großen Erfolgen. Ab 1988 war meine erste, Überregionalen Scheckenschau. In Quweidersbach. 1995 auf der Überregionalen Scheckenschau in Rottweil auf dieser Schau konnte ich zum ersten mal die Tierschauleitung mit dem PC erstellen was vor mir noch keiner fertig gebracht hatte. Von mir standen auf der Schau 36 Scheckenkaninchen, und kein Tier unter 95,0 Pkt. Dann kam die Überregionalen Scheckenschau in Huchenfeld welche vom Joachim Bogner Scheckenclub Baden veranstaltet wurde auch bei dieser Schau machte ich die EDV Tierschau Leitung. 1997 hatte man mich gebeten die EDV Arbeit bei der Überregionalen Scheckenschau im Stubaital in Tirol zu machen. 1999 war die Überregionalen Scheckenschau in Sintstetten Club Rheinland bei Günter Stiller auch dort machte ich die EDV Arbeit. Im Jahr 2000 bei Josef Steinack fand die Überregionalen Scheckenschau in Dettelbach statt, auch dort machte ich zusammen mit Josef Steinack die EDV Arbeit. 2003 fand dann die Überregionalen Scheckenschau in Neuhausen Club Baden beim damaligen 1.Vors. Joachim Bogner statt . 2007 war die Überregionalen Scheckenschau in Gäufelden bei Ewald Dietz Club Württemberg-Hohenzollern auch dort machte ich die EDV Arbeit. Bundesmeister und Sieger konnten errungen werden.

2018 kam dann meine schwere Krankheit, so dass ich erst wieder 2020 im Club ausstellen konnte. Dazu kamen mehrere Clubschauen bei denen ich die EDV Arbeit gemacht habe. Ausgestellt und mit gearbeitet habe ich in Freudental "Weikersheim, Schwarzenberg, Schönaich, Bondorf, Leutkirch, Flehingen. Öhringen, Kirchberg, Großsachsenheim.

Wenn ich alle Aktivitäten die ich für den Club geleistet habe erwähnen möchte dann reicht ein neues Blatt Papier nicht aus. Nun bin ich 77 Jahre Alt, im Oktober ist meine Frau verstorben die Arbeit mit Haus , Hof und Tieren belastet mich voll aus und fällt mir immer schwerer, aber Schecken sind immer noch reichlich im Stall.